

Jun 2022

le casse du système de retraites se précise

À la sortie du conseil des ministres de ce jour, le 1er juin 2022, Olivia Grégoire, porte-parole du gouvernement, insistait sur la nécessité du projet de réforme des retraites porté par Emmanuel Macron. Ce qui est présenté comme une réforme « indispensable » s'apparente en fait à un casse du système des retraites pour financer d'autres dépenses.



Ainsi, faire des économies sur les retraites permettrait de « dégager des marges de manœuvre pour financer le progrès social » : on comprend dès lors que cette réforme n'a rien d'indispensable et que le système de retraite actuel est solide financièrement.

Alors pourquoi financer d'autres mesures avec nos cotisations retraites ? Réponse d'Olivia Grégoire : « nous refusons de le financer par une augmentation des impôts » !

Pendant des mois Macron nous a expliqué qu'il faudrait travailler plus longtemps parce que l'espérance de vie augmente et que ce serait le seul moyen de financer de façon pérenne notre système de retraite (puisque le gouvernement écarte toute hausse de cotisations patronales). Mais en réalité on comprend de plus en plus clairement que la réforme des retraites ne vise pas à financer les retraites, mais bien d'autres projets, projets que le gouvernement refuse de financer par l'impôt, alors même qu'il a fait des cadeaux fiscaux aux riches pendant 5 ans

General Electric Belfort : face à une évasion fiscale d'ampleur,



<https://france.attac.org/se-mobiliser/les-inegalites-un-choix-politique/article/general-electric-belfort-face-a-une-evasion-fiscale>

À l'initiative des syndicats Sud industrie et CFE CGC, une conférence de presse s'est tenue le mardi 31 mai sur le site industriel de General Electric de Belfort afin d'annoncer le dépôt d'une plainte, concertée avec le comité social et économique auprès du parquet national financier pour blanchiment de fraude fiscale, abus de confiance, faux et usage de faux et recel aggravé en bande organisée.

Attac, Oxfam, le collectif Reconstruire et Solidaires Finances Publiques y étaient présents ou représentés pour apporter leur soutien à cette action.

Eva Joly, avocate des représentants des personnels, et de tous les combats contre la délinquance économique et financière, était également présente, ainsi que plusieurs personnalités politiques et syndicales locale,

L'intersyndicale a identifié les circuits d'évasion fiscale suivants

- 1/ Les redevances de marque transférées au Delaware (US)
- 2/ Les redevances de technologie transférées en Suisse
- 3/ Les marges sur les pièces détachées produites à Belfort mais enregistrées en Suisse
- 4/ Le passage du statut d'entrepreneur à celui de sous-traitant : le fonds de commerce a été cédé gratuitement à l'entité suisse, ce qui appauvriait le site de Belfort, considéré depuis comme une « unité de fabrication sous contrat » ou « prestataire » de filiales suisses de GE, lesquelles réalisent par conséquent les ventes et encaissent les sommes correspondantes



**TAXONS LES RICHES
ET LES MULTINATIONALES**
pour financer des services publics de qualité

Grand repas annuel d'Attac Paris 12e.

Une soirée festive où petits plats (dans les grands) et dégustation au bar seront entrecoupés de débats, de musique et de vidéos mettant en avant les actions du comité local, d'Attac France et de leurs partenaires pour imposer l'exigence d'une justice fiscale, sociale et environnementale.

Jeudi 16 juin-19h

Au café associatif

« La Commune »

3 rue d'Aligre 75012

Metro Ledru Rollin /Gare de Lyon



Réunion du comité Attac Paris 12°

à la MVAC 181 av Daumesnil 75012

Jeudi 9 juin de 20h à 21h



reçoit



- Le syndicat de la magistrature est un membre fondateur d'Attac
- Son siège c'est récemment installé dans le 12ème.
- Fondé en 1968, le Syndicat de la magistrature a pour ambition de veiller à ce que l'autorité judiciaire puisse exercer sa mission en toute indépendance, d'agir pour la défense des libertés et des principes démocratiques et de sauvegarder les intérêts professionnels des membres du corps judiciaire.
- Il revendique à l'égard de tous les pouvoirs qui se sont succédés depuis sa fondation un droit de critique et une indépendance absolue.

**5 ANS DE CASSE DES SERVICES PUBLICS
STOP OU ENCORE?**

NOUS JOINDRE

<http://local.attac.org/paris12/> -
<https://twitter.com/AttacParis12>
@AttacParis12
www.facebook.com/AttacParis12/

- Par mail : paris12@attac.org.
- Par correspondance -
Maison de la vie associative et citoyenne,
181 Av Daumesnil 75012 Paris.



PARRAINAGE RÉPUBLICAIN

**PARRAINAGE
RÉPUBLICAIN**

**SAMEDI 25 JUIN
MAIRIE DU 12°
10h30**

Nous parrainerons des jeunes, des enfants
et leurs familles sans papiers.

VENEZ LES SOUTENIR !

Pour devenir Parrain/Marraine au côté
d'un-e élu-e du XIIe et avec l'aide du Collectif
contactez nous : collectifparis12@gmail.com



COLLECTIF DE VIGILANCE Paris 12°
POUR LES DROITS DES ÉTRANGERS RESF

EN SAVOIR PLUS SUR LE PARRAINAGE RÉPUBLICAIN

<https://local.attac.org/paris12/spip.php?article1070>

MANIFESTATION

SAMEDI

11 JUIN



**CONTRE LE RACISME ET L'EXTRÊME DROITE
POUR L'ÉGALITÉ DES DROITS DE TOU-T-E-S
POUR LA JUSTICE SOCIALE ET CLIMATIQUE**

ON N'ATTEND PAS !

15H ~ PLACE BLANCHE

NOTRE PAYS S'APPELLE SOLIDARITÉ
ANTIRACISME-SOLIDARITE.ORG